

Mesdames, messieurs, chers collègues,
Madame la Directrice Générale des Services,
Monsieur le Responsable des Services Techniques,
Messieurs les correspondants de presse,

Le 15 mars dernier, les Plouguenastais et Langastiens ont donné une large majorité à la liste que j'ai conduite avec Aurélie Hervé. Je les remercie très sincèrement. Je suis conscient de celles et ceux qui ne nous ont pas accordé leur suffrage. **Je m'engage à être le maire de chacune et de chacun** et ce soir, Mesdames, Messieurs les élus, chers collègues, **je vous remercie très sincèrement pour la confiance que vous m'accordez en m'élisant Maire du conseil municipal de notre commune Plouguenast-Langast.** Je vous en suis très reconnaissant.

Je remercie Monsieur le Maire, Ange, pour son chaleureux propos d'entrée qui restera un moment fort dans sa longue vie d' élu. Je tiens à souligner que cette fin de mandature prolongée a été très énergivore en temps et en travail et **Ange, tu t'es pleinement donné pour gérer au jour le jour cette crise sanitaire que nous vivons. Un grand merci.**

Mon élection de ce soir, m'oblige à faire une rétrospective. En effet 2018 restera une année marquée dans l'histoire de nos communes historiques respectives.

La création du RPI où les intérêts de chaque commune n'étaient pas les mêmes. Lors de ma première rencontre avec Monsieur le Maire de PLOUGUENAST, Ange, il en est ressorti un objectif commun de consolider les effectifs. Forces de constater que cette création a été une volonté de réussite en faisant l'oubli de nos différences. **Ange, tu es l' élu qui laisse de côtés ses égos et qui regarde l'intérêt de ce qui est fait afin d'apporter le meilleur aux administrés.**

Et dans la continuité, le projet de regroupement des 2 communes est lancé avec un seul et même objectif : **l'intérêt général pour la collectivité.** Un travail conséquent se pointait. **Ange, ce travail a été mené avec audace, détermination et pugnacité toujours dans la concertation et sans relâche.** Tu as donné beaucoup de ton temps, de ton énergie, tes mandats association des maires de France, Centre de Gestion, tes relations avec les administrations ont été source d'information que tu as toujours su faire partager aux élus dans la transparence. **Ceci nous a conduit à la commune PLOUGUENAST - LANGAST au 1^{er} janvier 2019 où tu as été élu maire de la nouvelle collectivité. Tu as créé une ambiance de travail fédératrice au sein du bureau en associant pleinement le conseil municipal dans les commissions.**

Je conclurai ma rétrospective en te remerciant pour **la confiance que tu m'as accordée ainsi qu'à Madame le Maire délégué, Aurélie, durant ces 18 mois de travail partagé, qui me permettent d'assurer pleinement ma mission qui m'a été confiée ce soir.**

Ange, sache que j'adresserai personnellement une demande d'honorariat auprès du préfet des côtes d'Armor dès que la situation électorale sera définitivement actée pour cet investissement de 30 années d'élus dont 21 ans maire.

Ce soir, c'est la mise en place du premier conseil municipal de la commune PLOUGUENAST-LANGAST issu d'une élection municipale et celle-ci marquera l'histoire de notre commune. J'ai forcément **une pensée pour l'ensemble des élus des 2 communes historiques et leurs équipes municipales** qui ont œuvré pour le développement de leurs communes respectives. Je leur en suis très reconnaissant.

De plus, **cette installation de conseil municipal** tant attendue, **se fait dans un contexte inédit**. En effet la crise sanitaire que nous vivons depuis bientôt 3 mois, nous contraint à respecter et à faire respecter les gestes barrières indispensables pour palier à la propagation virale du Covid 19. L'assemblée réunie dans cette salle ce soir le démontre. **Cette crise a prolongé la mandature précédente, conduisant à un travail démesuré et sans relâche des élus. Je les remercie pour leur implication et plus particulièrement Mesdames et Messieurs les adjoints, Madame le Maire délégué, Aurélie, et Monsieur le Maire, Ange, qui ont donné sans compter.**

Il nous a fallu aussi répondre à la requête déposée par la liste de Monsieur Benoit Connan, au Tribunal Administratif de Rennes. Je puis vous dire que j'ai été profondément affecté et je mesure les conséquences de ce recours.

Mesdames et Messieurs, dans cette situation si particulière, **je vous formule mon vœu le plus cher, celui de retrouver de la sérénité pour travailler efficacement ensemble pour notre commune.**

Je tiens à remercier les élus de l'équipe municipale sortante. Chacune et chacun ont mis leurs compétences au service de la collectivité pour mener à bien les réalisations et les projets, dans un souci de transparence, pour le développement de la commune et le bien être des habitants.

Mesdames, Messieurs les élus, chers collègues, je vous renouvelle mes remerciements pour la confiance que vous m'accordez en m'élisant Maire du conseil municipal de notre commune.

Etre maire ce n'est pas un métier, mais une mission confiée après un choix de la population et ce, pour une période donnée. Cette mission m'anime depuis 12 ans et à chaque élection le ressenti est le même ! Un mélange d'humilité et d'émotion car **je mesure l'ampleur de la tâche passionnante, enrichissante et l'investissement au quotidien que celle-ci demande. Mais le temps ne compte pas parce que j'aime les gens, j'aime le territoire, j'aime ces liens humains qui donnent du sens à la mission et ceci est dit sans prétention.** J'ai bien évidemment une pensée pour mon épouse pour qui les soirées sont parfois longues. Je lui dois toute ma reconnaissance pour sa patience.

Certes, Il ne faut pas se laisser accaparer par la mission. **C'est en écoutant, en concertant, en associant, en déléguant que repose la clé de la réussite d'une équipe**

municipale. Ce sera, comme pour les précédents mandats, notre méthode de travail en bureau et en commission. J'ai un grand respect des personnes et des fonctions. J'ai beaucoup de considération pour celle et ceux qui s'investissent dans la vie associative, pour celles et ceux qui s'engagent dans un mandat municipal. **C'est un acte courageux qui mérite le respect.** Je félicite les personnes qui ont entrepris la démarche de se présenter devant les électeurs. J'ai une pensée particulière pour celles et ceux qui ne siègeront pas. Elles ont toute mon estime.

Je remercie mes colistiers pour la confiance qu'ils m'ont accordée et **pour leur engagement de servir la collectivité dans l'intérêt général.**

Le résultat de cette élection révèle la confiance des Plouguenastais et Langastiens **pour la pérennisation du regroupement des 2 communes en permettant de concrétiser les projets.** Je citerai, **la réalisation de la future salle omnisport** qui sera le gros investissement de la mandature, le projet d'**assainissement collectif (le Montrel / la Roche)**, devenu compétence communautaire depuis le 1^{er} janvier, **le lotissement Laënnec**, le projet **d'aménagement du pré, la réhabilitation de l'espace environnemental de la salle polyvalente...**

Des projets structurants à mener et je suis convaincu des atouts et du potentiel de notre commune. **Bien entendu, nous avons aussi des défis à relever tant sur l'accompagnement des jeunes, sur la sédentarisation de nouveaux habitants et à cette crise sanitaire inédite qui nous impose d'être aux côtés de nos acteurs économiques indispensables à la dynamique de notre commune.**

Mon souhait est de travailler sereinement sur ces projets présentés lors de la campagne électorale afin de poursuivre le développement de notre bassin de vie en collaboration avec la communauté de commune, partenaire indissociable, afin de maintenir de la proximité à la population.

Je sais que nous pouvons compter sur un personnel compétent, dévoué pour leur commune et ayant le souci d'assurer un service public de qualité. Je tiens à leur faire part de toute ma reconnaissance. **Mon souhait ce soir est qu'élus et agents forment une équipe constructive, travaillant dans une ambiance saine et sereine, gage de réussite pour notre collectivité.** En sachant que, **nous sommes constamment animés par l'honnêteté et la transparence** dans nos actions, avec le souci permanent **d'être à l'écoute de la population dans l'intérêt général.**

Je terminerai mon propos en remerciant Noëlle notre présidente de séance pour son allocution. Noëlle, c'est un premier mandat qui va se dérouler pour vous. **J'apprécie votre enthousiasme à insuffler l'apaisement pour travailler sereinement dans l'intérêt général.**

Je vous remercie de votre attention.

Yvon LE JAN